

GUILLERMO DE INGLATERRA, TARDE DE CERVEZA Y FUTBOL CON AMIGOS

Estuvo viendo el encuentro entre la República Checa e Inglaterra junto a Frank Lampard, el entrenador del Chelsea

El duque de Cambridge quedó en un pub de Londres con un grupo de amigos para ver el encuentro de fútbol entre la República Checa e Inglaterra. Entre ellos se encontraba el entrenador del Chelsea, Frank Lampard, con el que comentó algunas de las jugadas. Mientras veía el encuentro se tomó una cerveza y disfrutó de una divertida tarde fútbol.

Esta es una de sus grandes aficiones como también lo es de su hijo, el príncipe George, al que hace unos días veíamos animando al Aston Villa, el equipo favorito del nieto de la reina de Inglaterra. El pequeño mostraba su imagen más desenfadada como ahora lo hace su padre en un pub de la capital británica.